

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3423
e-mail: pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
04.03.2011 № 33-7/555

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 1.8, ТК 4

Copies:

Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairperson of TC 1.8, TC 4

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в областях “Физико-химия”, “Информация и обучение”:

518/UZ/11 “Обучение специалистов измерительных, калибровочных и испытательных лабораторий”.

519/RU/11 “Пилотные сличения в области измерений массовой доли этанола в водных растворах”.

520/RU/11 “Пилотное сличение в области измерений концентрации ионов водорода в растворе соляной кислоты (моль/кг раствора)”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающим или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject fields “Physical Chemistry”, “Information and Training”:

518/UZ/11 “Training of specialists of measuring, calibration and testing laboratories”.

519/RU/11 “Pilot comparisons in the field of ethanol mass fraction measurements in aqueous solutions”.

520/RU/11 “Pilot comparison in the field of measurements of hydrogen ions amount content (mol/kg) in hydrochloric acid solution”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposers or COOMET Secretariat.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavel Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Mironositskaya 42
Kharkov, 61002, UKRAINE

Tel.: +38 057 700 3423
Fax: +38 057 700 3423
coomet@metrology.kharkov.ua
www.coomet.org